

# B. BISTROT BAIA BIANCA SUITES

---

**I**l cibo come raffinata celebrazione quotidiana del gusto, quasi un rituale in cui ogni dettaglio ci racconta la ricerca dell'eccellenza. Assaporare i colori del Mediterraneo attraverso gli ingredienti freschi e selezionati, attraverso la luce del giorno che finisce e che vi circonda rendendovi protagonisti di questa esperienza sensoriale.

Il B.Bistrot, ristorante del Baia Bianca Suites, autentico rifugio gourmet e Slow Food, propone un menù tipicamente mediterraneo, toscano e tipico, con pesce esclusivamente dell'arcipelago toscano, sempre freschissimo, e materie prime a km zero che seguono l'alternarsi naturale delle stagioni. Proposte per bambini e celiaci, una cucina sana, caloricamente equilibrata e controllata creata dalla maestria degli Chef Omar Di Santo e David D'Antonio.

Location con vista mozzafiato sul mare, perfetta per trasformare ogni momento in un'occasione speciale, che sia una sfarzosa colazione internazionale, una serata romantica, o una festa di matrimonio as-

**T**he food as a refined daily celebration of taste, almost a ritual in which every detail tells us about the pursuit of excellence. Savour the colours of the Mediterranean through the fresh and selected ingredients, through the light of the ending day surrounding you, making you the protagonists of this sensory experience.

The B.Bistrot, the restaurant of Baia Bianca Suites, an authentic gourmet refuge and Slow Food, offers a typically Mediterranean, Tuscan and local menu, with fish exclusively from the Tuscan archipelago, always fresh, and seasonal farm-to-table raw materials. Dishes specially prepared for children and celiac people, a healthy and balanced cuisine created by the mastery of our chefs Omar Di Santo and David D'Antonio.

Location with breathtaking views of the sea, perfect to turn every moment into a special occasion, whether with a lavish international breakfast, a romantic evening, or a wedding party overlooking one of the most enchanting sunsets on the island.

**D**ie Mahlzeiten als eine tägliche erlesene Feier der Geschmäcker, fast schon ein Ritual, in dem jedes Detail das Streben nach Exzellenz erzählt. Die Farben des Mittelmeers kosten durch die frischen und ausgewählten Zutaten, durch die Lichter des sinkenden Tages die Sie umgeben und Sie zum Hauptdarsteller dieser sinnlichen Erfahrung macht.

Das B.Bistrot, Restaurant der Baia Bianca Suites, ist ein authentisches Gourmetziel und Slow Food. Es bietet eine typisch mediterrane und toskanische Speisekarte, mit frischem Fisch der ausschließlich im toskanischen Archipel gefischt wird und Null-Km -Rohstoffe im natürlichen Wechsel der Jahreszeiten. Es gibt ebenso schmackhafte Vorschläge für Kinder oder Zöliakie-Intollerante und eine gesunde, kalorienarme und kontrollierte Küche hergestellt von unseren Meisterchefs Omar Di Santo und David D'Antonio.

Atemberaubende Lage mit Blick auf das Meer, perfekt um jeden Moment zu einem besonderen Anlass zu machen,



sistendo ad uno dei tramonti più incantevoli dell'isola.

Quest'estate il rituale si arricchisce con un nuovo menù degustazione e la nuova area Lounge Bar dove sorvegliare gustosi cocktail. Inoltre, serate evento dedicate al prodotto made in Elba.

L'iniziativa, fortemente voluta da Simona Sardi, general manager di Baia Bianca Suites, che ha fatto della promozione dell'isola la sua bandiera, è mirata a rafforzare le unicità e le eccellenze dell'Elba.

This summer the ritual is enriched with a new tasting menu and the new Lounge Bar area, where you can sip tasty cocktails. In addition, event nights dedicated to the product made in Elba.

The initiative, strongly desired by Simona Sardi, general manager of Baia Bianca Suites, who has made the promotion of the island her aim, is focused on strengthening the uniqueness and excellence of the Elba island.

sei es ein üppiges internationales Frühstück, ein romantischer Abend oder eine Hochzeitsfeier, die einen der bezauberndsten Sonnenuntergänge der Insel erlebt. In diesem Sommer wird das Ritual mit einem neuen Degustationsmenü und der neuen Lounge Bar, wo Sie leckere Cocktails genießen können, bereichert. Darüber hinaus werden Eventabende organisiert die dem Produkt "made in Elba" gewidmet sind. Diese Initiative wurde stark von Simona Sardi, Generaldirektorin der Baia Bianca Suites, gewollt. Sie hat sich die Förderung der Insel zur Aufgabe gemacht, die darauf zielt die Einzigartigkeit und Exzellenz Elbas zu stärken.



LA BIODOLA, 16 - PORTOFERRAIO TELEFONO: +39 0565 969916 WWW.BAIABIANCASUITES.IT | INFO@BAIABIANCASUITES.IT

